



Echos de l'EAP du 14 janvier à Barbezieux – Baignes – Barret

L'Equipe d'Animation Pastorale s'est réunie le 14 janvier 2026.

Retour sur les initiatives de l'Avent et les fêtes de Noël

- Expo des crèches : un panneau bien rempli ! et certaines crèches sont très originales !
- Vêpres les dimanches : expériences très inégales, entre Barbezieux (avec du monde, très solennisées) et Baignes et Barret (peu de monde, moins solennel). Mais dans tous les cas, ouvre une dimension nouvelle à l'adoration avec le salut du saint sacrement (dans le cadre de l'année sur l'eucharistie)
- Un « Concert de l'Avent », le 14 décembre à 16h00, en l'église de Barbezieux, avec le chœur Saint Mathias : bien reçu, du monde. La chorale a fait un bel effort.
- Un chant commun à toutes les eucharisties dominicales : "Vienne la rosée sur la terre" : pris 2 fois sur 8 ! Peut-être que l'ordinaire fonctionnerait mieux
- Messe de Noël le 24 soir à Barret : Beaucoup de monde, trop peu d'hosties
- Messe de Noël le 24 soir à Barbezieux : Merci à Henri, 6 jours ! Chant du début pas connu : les gens n'ont pas trop chanté. Préférer un chant traditionnel ou plus connu. La messe était bien animée, propre. Homélie convaincante et joyeuse.
- Messe de Noël le 25 matin Barbezieux : Quelques familles et enfants. On s'attendait à moins de monde. Jean-Noël très en joie !
- Messe le 31 au soir à Barbezieux, suivie de l'adoration animée : 60 personnes présentes ! Un très beau moment, et une belle adoration.
- Messe du 1er janvier à Barbezieux : C'était une grande messe, avec 70 personnes et une belle animation. Une messe où on prend son temps, dans un climat spécial.

Idées et préparation du carême

- 21 mars : récollection en doyenné (peut-être à Puypéroux)

Suites du 8 février et relecture de la visite des malades.

- Participation libre aux laudes à l'oratoire les mercredi, jeudi, vendredi, samedi matin
- Bols de riz à Baignes (voir dates)
- Les chemins de croix dans les communautés locales
- Aider une famille sans papier pratiquante à la paroisse ? Des contacts vont être pris pour voir ce qui est réalisable
- Dimanche 8 février, pour le dimanche de la santé : onction des malades pendant la messe, et invitation pour tous à visiter des personnes malades ou âgées (proposer le sacrement de réconciliation aux messes en maison de retraite précédents le 8 février). Invitation à venir à 9h30 le 8 février pour ceux qui veulent recevoir l'onction.

Dans un deuxième temps (qui tombera pendant le carême) : relecture de l'expérience de la visite aux malades (date à définir)

Infos du groupe de travail sur l'adoration

- 2 février : la messe à 18h sera animée par la chorale, et suivie d'un temps d'adoration animé
- Un rendez-vous est pris pour réfléchir à un réaménagement de l'oratoire

Rappel des prochaines dates paroissiales :

- Rencontre sur l'ésotérisme le 15 janvier
- Conférence sur l'eucharistie le 17 janvier
- Prière œcuménique le mercredi 21 janvier
- Formation « porter la communion aux malades et aux personnes âgées » le 3 février
- 8 février : sacrement des malades pendant la messe